

Küchenmeile A30 vom 17. bis 23. September 2022 im Kitchen Center Löhne

Cranberry trifft Thymian: Impuls Küchen zelebriert den ungekünstelten Farb- und Materialmix

Modernes Wohnen ist nicht üppig, sondern pfiffig. Es sucht aktiv die Nähe zur Natur und richtet den Blick bewusst auf nachfolgende Generationen. Diesem Leitgedanken folgt Impuls Küchen, Brilon, mit seinen Neuheiten zur Küchenmeile A30 vom 17. bis 23. September 2022 im Kitchen Center Löhne.

Zeitlos sollen sie sein, die Küchen, die heute entstehen. Das entspricht nicht nur dem Plan vieler Verbraucher, Möbel möglichst lange in Gebrauch zu nehmen. Eine lange Nutzungsdauer spart auch wertvolle Ressourcen. Impuls Küchen stellt sich mit seinen Konzepten darauf ein.

„Cranberry“ und „Thymian“ dominieren in der ca. 475 qm großen Ausstellung zur Herbstmesse 2022 – zwei aus der Pflanzenwelt inspirierte Farben, die sich im Zusammenspiel mit natürlichen Materialien, zurückhaltenden Neutraltönen sowie Nuancen von Schwarz, Weiß und Grau kombinationsfreudig zeigen. Während der belebende Beerenton mit einem energievollen, aber unaufdringlichen Statement die Kraft der Natur zum Ausdruck bringt, eignet sich das ruhige Grün von „Thymian“ als echte Nachhaltigkeitsfarbe.

Kombinationskünstler

Mit den neuen Frontfarben, zu denen in weiteren Preisgruppen auch „Eiche hell“, „Cappuccino“ und „Schwarz“ gehören, liefert Impuls Küchen gleichzeitig Inspiration, wie sich Töne, Materialien und Designelemente für ein stimmiges Gesamtbild kombinieren lassen, zum Beispiel mit einer Arbeitsplatte in neuen Holzdekoren („Wildhorn Alpin“, „Wild West“) oder Steinstrukturen („Terrazzo Lapisgrau“, „Steinstruktur Grün“). In den grauen, weißen oder schwarzen Nuancierungen für die Sichtseiten, mit und ohne Hochglanzoberfläche, finden Fronten und Wangen jederzeit gefällige Mitspieler.

Die große Konstante bildet Schwarz. Fronten und Wangen, Korpus- und Sichtseiten, Griffe, Leuchten und Zubehör – Impuls geht den Trend zur edel dunklen Gestaltung mit und kombiniert dabei gekonnt mit Holz- oder Steindekoren sowie metallischen Elementen in Gold oder Kupfer.

Besonders eindrucksvoll gelingt die Präsentation zur Küchenmeile 2022 bei der Shaker-Küche mit traditionell gerahmten Türen und Auszügen. Hier, wo der schlichte Stil auf alles Überflüssige verzichtet, passt „Black“ gut zur gedämpften Farbpalette. Buffetschränke mit schwarzen Glasrahmenfronten entwickeln sich zu Eyecatchern im modernen Wohnambiente.

Breite Basis & pfiffige Details

Zahlreiche Produkt- und Sortimentsveränderungen bei Unter-, Hänge- und Aufsatzschränken bilden die Basis für Planungsvielfalt und die Umsetzung individueller Einrichtungswünsche. Neben 1.250 mm breiten Kochstellenschränken für die Ecke hat Impuls Küchen 600 mm breite Kochstellenschränke für die immer häufiger nachgefragten kleinen Muldenlüfter ins Programm aufgenommen. Darüber hinaus ergänzen Highboards und Seitenschränke mit einer werkseitig montierten Lifttür das Sortiment, Wangen in passender Tiefe für die Inselplanung sowie Modulschränke für hochgebaute Geschirrspüler.

Dank übertiefer Korpusseiten für Unterschränke ab 723 mm Korpushöhe, für Highboards, Seiten- und Aufsatzschränke entsteht in der Impuls-Küche die Korpusseite „aus einem Guss“. Wangen bzw. Tiefenpassstücke sind nicht mehr nötig.

Soll der Workflow zwischen Kochen, Wohnen und Homeoffice möglichst reibungslos laufen, lassen sich smarte Features, wie Induktiv-Ladestationen oder versenkbare Steckdosen in die Arbeitsplatte integrieren.

Zukunftsorientierte Planungskonzepte

Zusätzlich zu den Neuheiten demonstriert Impuls Küchen zur Herbstmesse 2022, wie bewährte Planungskonzepte stetig weiterverfolgt werden. Dazu gehört das zeitlose Grifflos-Sortiment, das neben dem

flexiblen Aufsatz-Handtuchhalter oder der Akzentbeleuchtung nun mit einer Griffmulde in Kupferoptik eine Ergänzung erfährt.

Auch das Wohnen auf kleinster Fläche, das aus verschiedenen Gründen immer mehr im Kommen ist, bedient Impuls Küchen mit cleveren Stauraumideen, die jeden Millimeter gerade dort nutzen, wo es eng wird. Entsprechender Komfort entsteht durch Innenorganisationssysteme, die komplette Übersicht und leichten Zugriff schaffen.

Zum aktuellen Sortiment gehört zudem weiter der Blick in angrenzende Wohnbereiche, wie dem Hauswirtschaftsraum. So bringen die neuen Modulschränke ebenso Waschmaschine und Trockner auf bequeme Höhe. Stabile Auszüge mit Wäschekorbablage zum Aufstecken schaffen Abstellfläche, wo sie gebraucht wird.



Bildtext 1: „Cranberry“ gehört zu einer von zwei aus der Pflanzenwelt inspirierten Farben, die zur Herbstmesse 2022 die Ausstellung von Impuls Küchen im Kitchen Center Löhne dominieren. Der belebende Beerenton bringt mit einem energievollen, aber unaufdringlichen Statement die Kraft der Natur zum Ausdruck. Foto: Impuls Küchen



Bildtext 2: „Thymian“ gehört zu einer von zwei aus der Pflanzenwelt inspirierten Farben, die zur Herbstmesse 2022 die Ausstellung von Impuls Küchen im Kitchen Center Löhne dominieren. Das ruhige Grün eignet sich als echte Nachhaltigkeitsfarbe. Foto: Impuls Küchen



Bildtext 3: Impuls geht den Trend zur edel dunklen Gestaltung mit. Besonders eindrucksvoll gelingt die Präsentation zur Küchenmeile 2022 bei der Shaker-Küche, wo der Hersteller gekonnt mit dem Holzdekor „Wild West“ der Arbeitsplatte kombiniert. Buffetschränke mit schwarzen Glasrahmenfronten entwickeln sich zu Eyecatchern im modernen Wohnambiente. Foto: Impuls Küchen



Bildtext 4: Zur Herbstmesse 2022 demonstriert Impuls Küchen, wie bewährte Planungskonzepte stetig weiterverfolgt werden. Dazu gehört das zeitlose Grifflos-Sortiment, das neben dem flexiblen Aufsatz-Handtuchhalter oder der Akzentbeleuchtung nun mit einer Griffmulde in Kupferoptik eine Ergänzung erfährt. Foto: Impuls Küchen



Bildtext 5: Zum aktuellen Sortiment gehört zudem weiter der Blick in angrenzende Wohnbereiche, wie dem Hauswirtschaftsraum. Dort bringen die neuen Modulschränke auch Waschmaschine und Trockner auf bequeme Höhe. Stabile Auszüge mit Wäschekorbablage zum Aufstecken schaffen Abstellfläche, wo sie gebraucht wird. Foto: Impuls Küchen



Bildtext 6: Das Wohnen auf kleinster Fläche bedient Impuls Küchen mit cleveren Stauraumideen, die jeden Millimeter gerade dort nutzen, wo es eng wird. Entsprechender Komfort entsteht durch Innenorganisationssysteme, die komplette Übersicht und leichten Zugriff schaffen. Fotos: Impuls Küchen



Bildtext 6: Das Wohnen auf kleinster Fläche bedient Impuls Küchen mit cleveren Stauraumideen, die jeden Millimeter gerade dort nutzen, wo es eng wird. Entsprechender Komfort entsteht durch Innenorganisationssysteme, die komplette Übersicht und leichten Zugriff schaffen. Fotos: Impuls Küchen

Impuls Küchen

#Impuls Küchen GmbH, Hinterm Gallberg, 59929 Brilon - www.impuls-kuechen.de